

神戈陵を渡る風3

令和5年度 川辺高校 校長通信 第123号(通算)

令和5年10月27日(金)発行

来週で10月も終わりです。11月がすぐそこまでやってきました。最近、猛暑の次は、あっという間に寒さを痛感する冬になっているようです。秋をじっくりと感じられる時がだんだん短くなっているようで、とても寂しく思っています。四季がちやんと巡ってくる日本の自然を大切に守りたいものです。さあ、冬になったら、何を楽しみましょうか？



【白川 秋に咲いた桜の花】

教育委員会学校訪問

令和5年10月5日(木)

県教育委員会から島津教育委員が川辺高校を訪問され、断熱改修をした3年1組の教室等を視察して頂きました。



揖宿・川辺・日置地区 高等学校PTA研修会

令和5年10月24日(火)

記念講演 NPO法人霧島食育研究会会長 千葉しのぶ氏
「食べものと心」～食でつながる命と思い～



三地区合同のPTA研修会が川辺文化会館で行われました。記念講演は、とても大切な話が聞けました。

「燃ゆる感動かごしま国体」 特別国体なぎなた競技

令和5年10月14～16日(枕崎市総合体育館)

『なぎなたチーム』はオールかわなべて構成され頑張っていました。 **感動をありがとう**



平・二宮組は6位入賞(少年女子演技競技)



先輩の田口・秋葉組は、成年女子演技競技で**国体二連覇の優勝!!**さらに村田を加えた団体の試合競技では、6位入賞となりました。

校長 散策 策

令和5年9月中旬

夏から秋に移り変わる時期に、学校近くの(南さつま市金峰町周辺)散策を紹介します。

【お彼岸の頃の白川】

季節の花である彼岸花が咲いているこの頃、旧金峰町白川地区では、桜も咲いていました。桜と彼岸花は、めずらしいコラボです。



【金峰山 山頂からの眺め】

徒歩で登るととても大変ですが、金峰山は、車で山頂部近くまで行けます。駐車場を降りて東には桜島、西には東シナ海と甌島、野間岳などを見ることが出来ます。天気の良い日に散歩がてら行ってみるとプチ登山と素晴らしい景色を堪能できます。



全校朝礼校長講話

令和5年10月16日(月)

時を守り 場を清め 礼を正す

この言葉は、教育者「森信三」先生の言葉です。「時を守り」とは、文字通り時間を守ること、「場を清め」とは、掃除をすること、「礼を正す」とは、挨拶や返事などをしっかり行い、礼儀正しく行動することです。

川辺高校は学校と言う組織体です。学校には人の数だけ個性があります。個性は重視すべきものですが、組織の中では強すぎる個性は逆に周りの人の足を引っ張ります。学校では個性よりも協調性、ベクトルを合わせることが出来る能力も重要だと思います。その合わせるための道具が「時を守り、場を清め、礼を正す」という行動だと思います。

礼儀や言葉があるのはあなたを大切に思う心を表現するためです。平等や権利を(ワガママ)ことさら主張するのは自分だけが大切だと姑息(コク)に思う心の表れです。

**礼儀や言葉を大切にすることは 人を大切に
にする心の表れである**

芸術鑑賞会

令和5年10月25日(水)

今年の芸術鑑賞会は古典芸能部門で、伊佐市出身の春風亭柳之助師匠による「落語」を企画しました。今回は、川辺の一般の方にも紹介と一緒に鑑賞することになりました。



今回は、生徒職員の体験もあり、宮崎出身のニッ目桂南楽さんも出演されました。